
神奈川県知事の黒岩祐治です。 
本日は、マリブホテルのオープンにあたり、一言お祝いを申し上げたい
と思います。 
まずは、「マリブホテル及びマリブファーム開業発表」がこのように開
かれますこと、心からお慶び申し上げたいと思います。 
東京 2 0 2 0 大会のセーリング会場、これを見渡すことが出来る絶好の
場所に、このような素晴らしいホテルが出来ること、わたくしも大変う
れしく思っております。 
 
【三浦半島地域活性化】 
三浦半島には人口減少などの課題もありますが、「海」の魅力、「食」
の魅力など様々な魅力、ポテンシャルが溢れた所であります。 
こういったものを思いっきり活用しようということで、神奈川県は、平
成 27 年度から「三浦半島魅力最大化プロジェクト」を進めておりま
す。 
マリブホテルには、是非このプロジェクトのけん引役になって頂くこと
を、心から期待を申し上げます。 
加えて、本県はＳＤＧｓ最先端の県でありますが、 
リビエラリゾート様にも「かながわＳＤＧｓパートナー」としていろい
ろな形で協力して頂いており、非常に心強く思っております。 
 
【県のＷＰＣ事業について】 
また、今回、県の支援制度を活用いただき、太陽光発電設備からＥＶへ
の充電、そして、ＥＶからホテルへの給電も可能な設備が導入されまし
た。 
従業員の方が EVで通勤される場合、ホテルで充電できる「ワークプレ
イスチャージング」を行う一方で、ホテルとしては、電力使用のピーク
時にこのＥＶからホテルに給電することにより電気料金を削減すること
もできます。 
 
しかも、停電時には EVを非常用電源として使えるということでありま
す。この仕組みは、従業員にもホテルにもメリットがあり、環境に優し
いスタイルを導入する、まさに先端的な取組だと思っております。 
 
このように、観光面でもエネルギー面でも最先端のホテルが出来上がり
ました。 
三浦半島活性化、そしてこの神奈川県全体を引っ張って頂く素晴らしい
ホテルになることを、心から期待しております。 
おめでとうございます。 


